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Mise au point de la Communauté d’Agglomération  
Villefranche Beaujolais Saône 

PROJET DE SECONDE DÉCHÈTERIE : MISE AU POINT #2 
 
 

Le projet de création d’une deuxième déchèterie et la 
recherche d’un site d’implantation suscitent des 
interrogations. 
Des informations incomplètes ou inexactes circulent. Pour que 
chacun soit bien informé, la Communauté d’Agglomération 
Villefranche Beaujolais Saône tient à faire la mise au point 
suivante. 

 

Le projet d’une seconde déchèterie a été annoncé dès 2021 dans le cadre du plan 
de mandat de la Communauté d’agglomération approuvé à l’unanimité par les 
représentants des 18 communes. 
 
En effet, une seule déchèterie (celle de l’Ave Maria à Arnas) pour 67 000 habitants 
ne permet pas de faire face aux besoins de la population qui va continuer à 
augmenter. Pour s’en convaincre, les deux intercommunalités voisines des Pierres 
dorées et de Saône Beaujolais disposent chacune de 4 à 5 déchèteries sur leur 
territoire, soit une déchèterie pour 9000 à 13 500 habitants en moyenne. 
 
Aujourd’hui, tout le monde le reconnaît, la déchèterie d’Arnas est saturée et son 
accès en bordure d’un axe routier à grande circulation pose des problèmes 
croissants de sécurité pour les usagers. Il est donc impératif de réaliser une seconde 
déchèterie et, sans doute à plus long terme, une troisième sur le territoire de 
l’agglomération. 
 
La création de cette nouvelle déchèterie doit permettre d’apporter un service aux 
habitants, en particulier ceux des communes à l’ouest et au sud du territoire, 
actuellement contraints de traverser l’agglomération et de supporter de longs 
délais d’attente pour accéder au site d’Arnas.   



La Communauté d’agglomération souhaite trouver la meilleure solution possible et, 
dans ce but, va se donner un temps supplémentaire de réflexion et de concertation 
pour choisir le type d’équipement et le site les mieux adaptés. 
 
La Communauté d’agglomération confirme qu’elle reprend le sujet sur de nouvelles 
bases. Il n’y aura pas d’inscription d’un emplacement réservé dans le PLUiH en cours 
de finalisation. La réflexion et la concertation vont se poursuivre avec les élus et les 
habitants avant d’arrêter un choix au printemps 2025. 


